
平成２９年度　第１回　滋賀労働局　公共調達監視委員会　議事概要

開催日及び場所 平成２９年１２月５日（火）　滋賀労働局　共用会議室

委員（敬称略）

委 員 長

委 員

委 員

圡 井 裕 明

梅 山 克 啓

二宮 健史郎

審査対象期間 平成２８年７月１日から平成２９年６月３０日の期間における契約締結分

公共工事 （競争入札）： １ 件 （下記工事入札１）

公共工事 （随意契約）： ０ 件

物品・役務等 （競争入札）： ８ 件 （下記物役入札１～３）

物品・役務等 （随意契約）： ０ 件

審議案件 ９件

報告案件 ０件

委員からの意見・質問

に対する回答等

特記事項

意見・質問 回答

電気の販売業者は多数あると思われるが、１者のみ

となっている原因の分析は？

電気業者は多数あり入札説明書を希望される業者は複数ある。

説明書の内容を確認し、当局の規模等を勘案し入札辞退の申し

入れがあり、結果として１者が続いている。

但し、応札単価は前年と比べ下がっており入札による経済効果

はでていると考えている。

複合機の保守は、納入のメーカーが行う状況に変化

なしか。

不文律のようなものが働いているようで、他社が入ってこな

い。参加要件を、全等級に広げたり、公告期間を延長している

が効果は見られていない。

物役入札５　平成２９年度　電気（高圧）購入

意見・質問 回答

物役入札１　　平成２８年度定期健康診断業務委託

意見・質問 回答

ここ数年１者応札が続いているとのことであるが、

その対策などは。

県内の健康診断業者に対し、入札公告の案内を行っている。入

札説明書を受領される業者はあるが、条件面で折り合わず応札

に至っていない状況が続いている。

物役入札２　　平成２９年度デジタル複合機保守（コニカミノルタ機種）

回答意見・質問

意見・質問なし。

抽出案件

弁護士

公認会計士

滋賀大学経済学部教授（欠席）

下記のとおり

特になし

工事入札１　東近江労働基準監督署外壁改修等工事

※「報告案件」とは、滋賀労働局公共調達審査会で審議された案件について報告を

受けたもの。

９件



物役入札８　平成２９年度メール便及び荷物配送業務

意見・質問 回答

意見・質問なし。

物役入札１１　平成２９年度高齢者スキルアップ・就職促進事業

意見・質問 回答

本件の受託業者が他の事業も受託しているが、実績

はあるのか。

当局では、今年度初めて受託しているが、他局において委託事

業を実施している実績はある。今年度も当局以外にも受託して

いる。

物役入札１５　介護分野における人材確保のための雇用管理改善推進事業

意見・質問 回答

本件については、予定価格の半額程度での契約と

なっているが、委託事業の実施に影響はないのか。

資料にも添付しているとおり、低入札価格調査を実施してい

る。その内容をみると人件費に係る単価に差が出ている。受託

業者の予定単価は予定価格で用いた単価より低額であったが、

事業の執行には支障がない範囲であると判断している。

物役入札１８　平成２９年度　訓練受講希望者等に対するジョブ・カード作成支援推進事業

意見・質問 回答

１回目の入札公告で入札参加者が入札参加要件を満

たさず、失格となり再度公告している。失格の理由

は。

入札の参加要件を定める中で、厚生労働省の入札案件というこ

とで、「職業安定法等に違反していないこと。」という要件が

定められており、入札参加時点で、受けていた是正指導を受け

たものについて是正を完了していなかったもの。再度公告時に

は、是正を完了し、入札参加要件を満たすこととなった。

物役入札２１　非正規雇用労働者待遇改善支援事業

意見・質問 回答

入札参加者のうち１者が不合格となっているが、不

合格の理由は。

総合評価方式での入札案件であり、入札希望者より提案書を提

出させその提案内容を評価委員会で評価するが、提案書で必須

となっている項目が網羅できていないと判断されたもの。その

時点で、不合格と判定される。


